

TINGKATKAN SINERGI DAN HARMONI, OMBUDSMAN RI SELENGGARAKAN HALALBIHALAL NASIONAL

Kamis, 11 Mei 2023 - Siti Fatimah

Jakarta - Ombudsman RI mengadakan acara Halalbihalal seluruh pegawai baik Kantor Pusat maupun Kantor Perwakilan. Dalam sambutannya Ketua Ombudsman RI, Mokh. Najih menyampaikan harapannya agar kegiatan halalbihalal ini Halalbihalal tersebut dapat memberi makna sekaligus menjadi momentum bagi insan Ombudsman untuk memaknai agar aktivitas yang dilakukan semakin baik dari waktu ke waktu.

"Momentum ini marilah kita gunakan benar-benar untuk menjadi insan yang sesuai harapan dan tujuan dari diadakannya bulan puasa. Marilah kita gunakan momentum ini untuk memulai aktivitas-aktivitas yang didepan agar menjadi lebih baik, saling berkoordinasi, untuk bersinergi seperti tema yang kita pilih pada hari ini," ujar Najih.

Sebanyak 300 pegawai Ombudsman RI Pusat dan Perwakilan mengikuti halalbihalal secara hybrid, pegawai Ombudsman RI kantor pusat dan Kantor Perwakilan Ombudsman RI Jakarta Raya mengikuti acara secara langsung sedangkan kantor perwakilan mengikuti acara secara daring melalui zoom pada Rabu (10/5/2023).

Sekretaris Jenderal Ombudsman RI, Suganda P. Pasaribu juga menyampaikan hal yang sama. "Mudah-mudahan melalui tema kita pada hari ini, 'Aktualisasi Semangat Idul Fitri untuk Membangun Sinergi dan Harmoni Antar sesama' betul-betul bisa kita wujud nyatakan. Pada saat sekarang di Indonesia dengan pluralisme, kebhinekaan kita semua masih bisa bergandengan tangan untuk membangun bersama negara yang kita cintai," ujar Suganda.

Hadir dalam acara tersebut Ketua Bidang Tabligh, Dakwah Komunitas, Kepesantrenan, dan Pembinaan Haji-Umrah PP Muhammadiyah, Dr. KH. Saad Ibrahim. Dalam tausyiahnya Saad menyampaikan bahwa Ombudsman memiliki peran yang sangat penting dalam berdirinya sebuah negara.

"Tugas Ombudsman ini meluruskan yang bengkok. Yang dilakukan oleh penyelenggara negara, atau yang dilakukan oleh diluar penyelenggara negara tapi dibiayai oleh negara. Oleh karenanya diperlukan sinergi dan harmoni baik antar sesama pegawai maupun dengan penyelenggara negara lainnya," tegas Saad.

Dalam acara tersebut juga disampaikan ucapan halalbihalal dari Kantor Perwakilan Ombudsman Provinsi Bali, Papua dan NTT yang mewakili wujud nyata sinergi dan harmoni seluruh insan Ombudsman.

Turut hadir dalam kegiatan ini secara langsung Anggota Ombudsman RI Hery Susanto, Robert Na Endi Jaweng, Indraza Marzuki Rais, Jemsly Hutabarat, dan Johannes Widijantoro. Serta Pejabat Pratama, Fungsional Utama, dan Kepala Keasistenan Utama. (fat)